

## Le cœur de la forêt.



Il était une fois, dans une forêt lointaine, deux arbres harmonieuse qui vivaient en paix dans le cœur de la forêt majestueuse.

Un jour, les deux arbres commençaient à se chamailler fort.

La raison de cette dispute était leur futur inconnu. Le premier souhaitait

être transformé en berceaux pour de beaux bébés humains. Tandis que le

second aimeraient devenir un mätre pour voyager sur tous les océans.

Soudain un bûcheron pénétra dans la forêt en recherche du bois.

Il entendit un chuchotement mystérieux, il avança un peu plus et voilà devant lui les deux arbres toujours en dispute. Hâte pour les couper les deux pauvres arbres commencèrent à le supplier pour ne pas les couper, ils étaient en train de le supplier tout en citant les avantages

et les bienfaits des arbres pour l'environnement et les êtres vivants.

Bienveillant, le bûcheron change son avis de couper les arbres vivants.

et il s'est excusé des arbres parce qu'il avait l'intention de les tuer.  
aujourd'hui

Joyeux, le bûcheron revient finalement à sa maison et promit aux arbres de les protéger et de les respecter tout au long de sa vie.

